

## Forums The Ark pour un meilleur réseautage

En fonction depuis trois ans, la Fondation The Ark se veut un instrument très efficace de développement de l'innovation et des entreprises en Valais, autour de pôles de compétences concernant les sciences du vivant, les technologies de l'information et de la communication et les sciences de l'ingénieur. Actuellement, quelque dix-huit entreprises sont en incubation.

Afin de créer une dynamique au sein de ses *clusters*, The Ark inaugure ce mois de mars un Forum régulier, invitant le monde académique et scientifique, les politiques, les chefs d'entreprise et leurs collaborateurs, les personnes actives dans la valorisation des technologies à se rencontrer pour échanger leurs expériences et leurs points de vue.

Pour cette année 2007, trois dates sont retenues: le 29 mars (sciences du vivant), le 3 septembre (sciences de l'ingénieur) et le 26 novembre (technologies de l'information et de la communication).

«Ces forums permettront de découvrir ce qui se passe de concret dans les clusters, de saisir des occasions d'affaires, de tisser des liens et des partenariats», explique Sébastien Mabillard, responsable de l'incubateur et de la communication The Ark, laissant entendre que les contacts

directs valent leur pesant d'or pour ouvrir de nouveaux horizons et stimuler la machine du développement économique.

«Ce sera également l'occasion de se rendre compte des liens établis avec d'autres réseaux en Suisse, en Europe», ajoute-t-il.

La formule 5 à 7 ne devrait pas trop entraver le travail quotidien des industriels. Le rythme des forums, doux au début, s'adaptera aux souhaits manifestés.

### Conférence, visite et discussions

Dans le cadre du rendez-vous du 29 mars, au Centre d'arboriculture et d'horticulture des Fougères (station fédérale de recherches agronomiques) de Châteauneuf/Conthey, Hervé Prévot, directeur du Biopôle français de Clermont-Limagne (végétal, santé, nutrition) et responsable du développement des biotechnologies dans le Puy-de-Dôme, parlera de

son expérience et de sa vision d'un site technologique dédié aux sciences du vivant.

Les participants pourront ensuite se faire une idée des activités au Centre des Fougères et nouer des contacts avec les décideurs des sciences du vivant.

■ Pierrette Weissbrodt

Pour tous renseignements: Sébastien Mabillard 027 606 88 60.

Les nouveaux forums The Ark, instruments de réseautage. (PHOTO THE ARK)



### The Ark en bref

Une stratégie, trois domaines et six sites de développement. The Ark déploie son soutien tout le long de la vallée du Rhône, de Brigue à Monthey, pour favoriser la création d'entreprises. Valorisation des technologies (accélérateur), incubateur, services aux entreprises innovantes et marketing (promotion du Valais technologique), ses missions visent à jeter des ponts entre la recherche et le marché.

■ Sciences du vivant: BioArk Monthey et PhytoArk Sion (futur des plantes alpines).

■ Sciences de l'information et de la communication: IdeArk Martigny (interaction homme-machine), TechnoArk Sierre (NTIC) et Téléservices Brigue.

■ Sciences et techniques de l'ingénieur: BlueArk Viège (domaine énergétique).

■ PWB